

Profr. Felipe Eutiquio Jasso Soto (1937-1992)

Nació el 6 de octubre de 1937 en la Cd. Auevo Laredo, Tamaulipas, siendo sus padres el Sr. Felipe Jasso Flores y la Sra. Elena Leonor Soto de Jasso. Su abuelo materno el profr. Eutíquio Soto Soto y la Sra. Mª del Refugio Martíne; se Soto y por parte de padre el Sr. Matías Jasso y la Sra. Columba Flores.

Su domicilio de niño hasta que se casó lo tuvo en la calle Iturbide 3510 de la colonia Juárez, porque el domicilio en que vivía cuando falleció en compañía de su familia es el de González 5656 de la misma ciudad donde nació.

Su educación preescolar la realizo en el Jardín de niños de la Esc. Lauro Aguirre "Modelo" la primaria de 1° a 4° en la escuela Club de Leones y de 5° a 6° en la escuela Carlos A. Carrillo siendo aquí donde termino sus Primaria. Los estudios de secundaria los realizo en la Secundaria Nocturna N° 1. En el colegio Bernardino del Razo estudió la carrera de contador privado.

Después ingreso a la Esc. Aormal Cuauhtémoc donde termino su carrera de maestro normalista y poco después la fundarse la universidad Pedagógica Pacional realizo su carrera de Licenciado en Pedagogía y Educación.

Início como maestro de primaría en 1956 siendo de los maestros fundadores de la Esc. Monaciano Echavarría donde trabajo hasta el 1976 como maestro de grupo, porque después obtuvo la plaza de director en la misma escuela, hasta 190 que fue cuando fue ascendido al Inspector Escolar.

Forjador de múltiples generaciones, se destacó en el aspecto deportivo con sus alumnos, a nível estado en juegos tradicionales, fue colaborador de distintos inspectores, apoderado durante 25 años de los maestros del estado, participó ayudando a los maestros en sus diferentes trámites en ciudad Victoria y México.

Elaboro manualmente diplomas y reconocimientos ya que él tenía la habilidad para diferentes tipos de letras, entre algunas la gótica, participo en concursos de diferentes instituciones nacionales como extrajeras ganando el ler lugar en un concurso realizado en el hotel Hamilton de la becina ciudad de Laredo Texas (En dibujo Artístico).

De su vida personal, contrajo matrimonio con la profesora y Licenciada en Educación María Guadalupe Ramíre3 Guerrero, su inseparable compañera con quien compartió en la misma escuela su trabajo como docente.

Sus hijos La Profesora y Licenciada en Pedagogía María Guadalupe Jasso Ramírez, La Licenciada en ciencias de la Comunicación Sandra Leonor Jasso Ramírez, La Profesora en Educación Preescolar Diana Luz Jasso Ramírez, La Secretaria Ejecutiva Bilingüe Patricia Jasso Ramírez y el Licenciado en Ciencias de la Comunicación Felipe Jasso Ramírez.

Jue el mayor de los hermanos, estos fueron el Ing. Alfonso Jasso Soto, Lic. Leonor Gisela Jasso Soto, Profesora y Licenciada Columba Jasso Soto, Sor Ma. Elena Jasso Soto y María del Refugio Jasso Soto.

Jue un maestro excesivamente responsable al grado de desatender su salud, por el cumplimiento de su deber, siendo en cierta forma uno de los motivos de su muerte.

Entre sus habilidades y aficiones podemos mencionar que tenía la facilidad para escribir poemas cuartetos, quintillas, calaberas, habilidad para dibujar la caricatura, trabajo la ebanistería en todo su campo, la pirografía el modelado con diversos materiales, era un excelente tirador en tiro al blanco y dardos, practicaba la cacería siendo su gusto comerse lo que cazaba (ancas de rana, conejos, liebres, faisanes, codornices, venado, jabalí y las víboras) las ultimas para construir con su piel elaborando sus cintos y coleccionar cascabeles, pero también curtía otro tipo de pieles, sabia trabajar el cuerno y con ellos hacía pulseras, anillos, cachas de cuchillos, percheros, collares también practicaba la pesca, sabia encuadernar, era un excelente mecanógrafo destacaba su buenísima ortografía e impecable y pulcro trabajo. Le gustaba caminar en el monte, tenía gustos por los catos y biznagas los cuales llebaba a su casa a sus hijos las tortugas que encontraba, así como pedernales.

A los alumnos les llevada los insectos en vivo, les hacía insectarios. Tocada la armónica y el órgano, tenía la facilidad para silbar las canciones, ya que lo prefería en vez de cantarlas. Impecable en su lenguaje modesto en su persona y un amigo sin dobleces.

Pero ante tantas interminables que contar sobre él, era muy humilde y creyó que por ser enérgico no lo querían sus alumnos.

Fue tiel creyente de la iglesia católica en la cual dono mucho su tiempo, dejándole mucha satisfacción.

Falleció el 15 de noviembre de 1992 en el mismo lugar en que nació.